



令和7年度
宇 小 だ よ り (9月号)

令和7年9月1日
かほく市立宇ノ気小学校
TEL 283-0014
校長 榎 千穂子



ホームページはこちら

2学期が始まりました！

夏休みが終わり、学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。記録的な暑さのため、予定していたプール開放は中止となりましたが、各ご家庭では楽しい夏休みを過ごされたことだと思います。

大きな事故もなく、子供たちが元気に2学期を迎えたのは、保護者の皆様、地域の皆様のご協力とご指導の賜物と深く感謝しております。PTA生活育成部の皆様には、夏休み中の校外巡回指導、誠にありがとうございました。



さて、今年は戦後80年の節目の年です。2学期以降の2年生以上の国語の教科書では「戦争と平和」をテーマにした教材を扱い、子供たちが戦争について学び、平和について考えます。始業式では、NHKの朝ドラ「あんぱん」のモデル、やなせたかしさんの言葉（5年生の国語教科書掲載）を基に、「本当の正義とは何か」について話しました。「多くの人が亡くなる戦争に正義はないこと、本当の正義は困っている人や傷ついた人に寄り添い、助けること。アンパンマンが自分の顔を食べさせてあげるように、誰かを助けるために自分も傷つくことがあるかもしれないけれど、誰かを助けたいという気持ちが本当の勇気につながる」ということを伝えました。少し難しい話もあったかもしれません、日々の生活の中で困っている人を見かけた時に優しく手を差し伸べられる人になってほしい、と願っています。また、直接声をかけられなくても、先生に伝えることで誰かを助けることができる、ということも伝えました。長い2学期が始まりますが、互いに協力し、助け合いながら、楽しく充実した学期にしていきたいと思います。

創立150周年記念式典のお知らせ



お願い



11月15日（土）9：15開始、11：45終了予定で、
かほく市総合体育館（とり野菜みそブルーキャッツアリーナ）にて、記念式典を開催いたします。内容は以下の通りです。保護者の皆様におかれましては、座席数の関係上、1家族1名までのご参加をお願い申し上げます。なお、11月17日（月）は振替休日となります。

＜一部＞ 式辞、祝辞、児童代表の言葉、児童発表（5・6年生）など

＜二部＞遊学館高等学校によるマーチング＆バトントワリング

※夜は花火の打ち上げも予定しています。地域一丸となって創立記念のお祝いをしたいと考えております。

※現地集合・現地解散となります。ただし、保護者の送迎が難しい児童はSBを利用できます。詳細は、後日お知らせします。

以前コドモンでもお願いをしましたが、登校時刻が遅れる児童が少し増えてきております。朝学習等、朝の活動が円滑に始められるよう、朝の歌（8：10）までに教室に入れるよう、お子さまへのお声かけのご協力をお願いします。